

# *Apoya la ONU esfuerzos de recuperación en el Caribe tras paso de Irma*

---



Naciones Unidas, 11 sep (RHC) El PNUD, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo informó que sus expertos apoyan en el terreno los trabajos de recuperación de países caribeños azotados por el huracán Irma.

De acuerdo con la agencia especializada, sus oficinas en la región unen esfuerzos con las autoridades locales en acciones como la remoción de escombros y basura, la rehabilitación de la infraestructura comunitaria y el adiestramiento para que hombres y mujeres afectados por el meteoro accedan rápido a empleos.

Representantes del PNUD también precisaron que respaldan a pequeños negocios para que regresen lo antes posible a la normalidad en lo referente a sus actividades económicas.

El huracán Irma afectó a varios países del Caribe, entre ellos Antigua y Barbuda, Cuba, Puerto Rico, Islas Vírgenes, República Dominicana y Haití, aunque su impacto no fue homogéneo, con islas devastadas y otras menos golpeadas.

Además el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo refirió que una docena de sus expertos fueron desplegados en Islas Turcas y Caicos, y en Antigua y Barbuda.

Puerto Rico comienza a recuperarse tras el paso del huracán Irma

Puerto Rico comienza a retomar su ritmo cotidiano al restablecerse hoy el servicio de energía eléctrica al 75 por ciento de la población, después de los estragos causados por el paso del huracán Irma.

La Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) aseguró que, luego que gran parte de esta isla del Caribe quedara a oscuras por el paso en la noche del miércoles del ciclón, 372 mil clientes aún no cuentan con electricidad, equivalente al 25 por ciento del total de abonados.

Explicó que la AEE ha trabajado con un protocolo de prioridad, con prioridad a ciertas estructuras, como los hospitales.

“Teníamos 34 hospitales sin servicio y ahora ya solo hay cuatro, operando con plantas generadoras”, expuso Villafañe.

Reveló, además, que hubo 300 carreteras alrededor del país que sufrieron algún tipo de interrupción durante el huracán, pero la gran mayoría está transitable.

El sábado arribaron mil 220 refugiados, el domingo, 347, mientras que hoy se esperaban sobre 600 damnificados.

Las autoridades de Puerto Rico, en colaboración con diversas agencias federales, han establecido un centro de manejo de emergencias en el aeropuerto internacional de Isla Verde, en el vecino municipio de Carolina, y ha asistido en la evacuación de sobre mil personas de la isla franco-holandesa de San Martín, en su mayoría estadounidenses, que estudian medicina allí o estaban de turistas.

El gobierno puertorriqueño está brindando a estas personas ayuda psicológica, ropa y alimentos.

Para mañana se reanudarán las clases en las escuelas públicas del país, aunque 273 planteles todavía seguirán cerrados por no contar con agua potable ni energía eléctrica.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141108-apoya-la-onu-esfuerzos-de-recuperacion-en-el-caribe-tras-paso-de-irma>



**Radio Habana Cuba**